Merkblatt

"Verein des Jahres"

(Stand: 1. September 2017)



Grundsätzliches

Der Fussballverband Region Zürich (FVRZ) weiss, dass in allen Vereinen Jahr für Jahr gute und solide Arbeit geleistet wird. Mit dem Wettbewerb "Vorbildlicher Verein" werden diverse Vereinsarbeiten bewertet, welche auch die Basis für eine nachhaltige erfolgreiche Arbeit bilden.

Voraussetzung

Teilnahme am Wettbewerb "Vorbildlicher Verein". Es sind die Bestimmungen dieses Wettbewerbes zu beachten.

Bestimmung

Der Regionalvorstand bestimmt die "Vorbildlichen Vereine".

Einer der mit der Auszeichnung "GOLD" bestimmten "Vorbildlichen Vereine" kann zum "Verein des Jahres" gewählt werden.

Der "Verein des Jahres" wird vom Publikum der FVRZ-Gala gewählt.

Auszeichnung

Der "Verein des Jahres" erhält eine Preissumme von Fr. 2'000.00 sowie 20 Trainings-/Matchbälle.

Bemerkungen

Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.